

<p>To: Jordan Securities Commission, Amman Stock Exchange Company's Name: MIDDLE EAST PHARMA. & CHMICAL IND. & MEDICAL APPLIANCES Date: 11-04-2023 09:34:38 AM</p>	<p>السادة هيئة الاوراق المالية السادة بورصة عمان اسم الشركة: الشرق الاوسط للصناعات الدوائية والكيمائية والمستلزمات الطبية التاريخ: AM 09:34:38 2023-04-11</p>
<p>The Extraordinary General Assembly Meeting of MIDDLE EAST PHARMA. & CHMICAL IND. & MEDICAL APPLIANCES was held on 2:30 On 10-04-2023 at zoom. The shareholders participation in the General Assembly Meeting was 98.8%.</p>	<p>عقدت الهيئة العامة لشركة الشرق الاوسط للصناعات الدوائية والكيمائية والمستلزمات الطبية بتاريخ 2023-04-10 على 2:30 اجتماعا غير عادي وذلك في زووم وبنسبة حضور 98.8%.</p>
<p>Subject: Increasing the company's Capital</p>	<p>الموضوع: زيادة رأس المال</p>
<p>The General Assembly approved the increase of the company's capital from 1250583 to 6250583 through:</p>	<p>حيث وافقت الهيئة العامة على زيادة رأسمال الشركة من 1250583 سهم/دينار إلى 6250583 سهم/دينار، وذلك من خلال:</p>
<p>The Capital Increase Method</p>	<p>تحديد طريقة زيادة رأس المال</p>
<p>Capitalization of debts:</p>	<p>رسملة الديون:</p>
<p>mr. Hamza ahmed yousef tantash for the mount of (2.365.167 dinars) mrs. maysir aklouk (364.980 dinars) tantash investment group company(1.875.806 dinars) arab center for pharmaceutical industries (394.017 dinars)</p>	<p>1- السيد حمزه احمد يوسف طنطش بمبلغ 2.365.197 دينار. 2- السيدة ميسر حامد يوسف عكلوك بمبلغ 364.980 دينار. 3- السادة شركة مجموعة طنطش للاستثمار بمبلغ 1.875.806 دينار. 4- السادة شركة المركز العربي للصناعات الدوائية بمبلغ 394.017 دينار.</p>
<p>Subject: Decreasing the company's Capital</p>	<p>الموضوع: تخفيض رأس المال</p>
<p>The General Assembly approved the decrease of the company's capital from 6250583 to 1250583 through:</p>	<p>حيث وافقت الهيئة العامة على تخفيض رأسمال الشركة من 6250583 سهم/دينار إلى 1250583 سهم/دينار، وذلك عن طريق:</p>
<p>The Capital Decrease Method</p>	<p>طريقة تخفيض رأس المال</p>
<p>Amortization of the accumulated losses</p>	<p>إطفاء الخسائر المتراكمة</p>
<p>1-mr hamza tantash (5.823.421) dinars 2- mrs.maysir aklouk (2.049.695) dinars 3-tantsh group company (2.439.335) dinars 4- arab for pharmaceutical company (882.176) dinars</p>	<p>1- اطفاء (11.194.627 مليون) دينار من خسائر الشركة المتراكمة على الشركة بأرصدة كبار المساهمين وهم :- السيد حمزه طنطش بمبلغ (5.823.421 مليون) دينار . السيدة ميسر عكلوك بمبلغ (2.049.695 مليون) دينار .</p>

	شركة مجموعة طنطش للاستثمار بمبلغ (2.439.335 مليون) دينار . شركة المركز العربي للصناعات الدوائية بمبلغ (882.176) دينار .
Decreasing the unsubscribed capital	تخفيض الجزء غير المكتتب به من رأس المال
amortizing part of the accumulated losses in the amount of 5 million dinars by reducing the company's capital from 6.250.583 dinars/share to 1.250.583 dinars /share. .using the statutory reserve in the amount of 293.953	إطفاء جزء من الخسائر المتراكمة بمبلغ (5 مليون) دينار من خلال تخفيض رأس مال الشركة من 6.250.583 دينار / سهم الى 1.250.583 دينار/سهم استخدام الاحتياطي الاجباري بمبلغ 293.953 دينار سندا لأحكام المادة 186 من قانون الشركات لإطفاء جزء من الخسائر .
Subject: Amendment of the Company's Article and Memorandum of Association	الموضوع: تعديل عقد الشركة ونظامها الأساسي
The General Assembly approved the amendment of the Company's Article and Memorandum of Association	حيث وافقت الهيئة العامة على تعديل عقد الشركة ونظامها الأساسي
Subject: Other	الموضوع: آخر
canceling the previous decision regarding on 25/04/2021 authorizing the company board directors to take any action that require the processn of extinguishing losses and increasing the capital and to	الغاء القرار السابق الخاص بغتماع الهيئة العامة غير العادي والخاص بتخفيض وزيادة رأس مال الشركة والمنعقد بتاريخ 2021/04/25 تفويض مجلس الادارة باية اجراءات تستلزم عملية اطفاء الخسائر وزيادة رأس المال واتخاذ القرارات بشأن ذلك واية قرارات لازمة حسب القانون .
Please accept our sincere thanks and appreciation. Chairman of Board of Directors User Name: ASHRAF ABDULLAH	وتفضلوا بقبول فائق الاحترام. رئيس مجلس الإدارة اسم المستخدم: ASHRAF ABDULLAH